

DESDE AYER YA SE NOTÓ UN AUMENTO

Paso Pehuenche habilitado para recibir a argentinos tras fin al cepo cambiario y fin de semana largo

• Un aumento en la llegada de turistas transandinos se percibirá esta Semana Santa producto de que está habilitado el tránsito y porque el Presidente Javier Milei y el Banco Central concretaron el pasado lunes el fin del cepo cambiario, lo que significa que ya no estará la restricción de compras en el exterior de hasta 200 dólares y también para sacar billetes de esa divisa desde ese país.

SAN CLEMENTE. Habilitado para el tránsito de vehículos livianos, buses y camiones, se encuentra el Paso Internacional Pehuenche, con miras al largo fin de semana santo donde se presume que una alta cantidad de personas se trasladará a territorio argentino y viceversa. Incluso desde ayer en la tarde ya se vio un aumento de ciudadanos argentinos de la Provincia de Mendoza, especialmente de las ciudades de San Rafael y Malargüe ingresando a la Región del Maule.

HORARIOS

El paso se encuentra operativo a partir de las 8:00 horas de la mañana.

La Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) realiza trabajos de conservación de la ruta desde el kilómetro 33.5 al límite internacional.

El horario de atención del



Una alta cantidad de personas se presume cruzarán por el Paso Internacional Pehuenche durante este largo fin de semana.

Complejo Fronterizo Pehuenche, el más grande de la Región del Maule es entre las 8:00 a las 17:00 horas.

Ingreso: 9:00 a 18:00 horas. Para turistas que visitan la laguna el horario es hasta las 18:00 horas.

AUMENTO DE TURISTAS

Se prevé que en todos los pasos fronterizos del país haya un aumento de turistas argentinos, porque el Presidente Javier Milei y el Banco Central concretaron el pasado lunes el fin del cepo cam-

biario, lo que significa que ya no estará la restricción de compras en el exterior de hasta 200 dólares y también para sacar billetes de esa divisa desde ese país.

Según economistas, el levantamiento de la restricción a la com-

pra de dólares en el país transandino podría generar un mayor número de compras de argentinos en suelo chileno, pero podría cambiar el panorama si se estabilizan los precios en el país vecino.

RECOMENDACIONES

Para los vehículos que transiten por las alturas del Maule se recomienda el porte de cadenas, precaución por la presencia de animales en la ruta, precaución por trabajos y maquinaria pesada, precaución ante posibles rodados, desprendimiento de rocas, deslizamientos de nieve y atravesos de agua en la calzada.

También conducir a la defensiva, ante la presencia de hielo o nieve sobre la calzada, la velocidad de desplazamiento recomendada es 20-35 km/h, marcha recomendada en segunda y tercera velocidad. En presencia de hielo o nieve sobre la calzada, no acelerar bruscamente, disminuir la velocidad

bajo los 35 km/h, evitar frenadas bruscas, uso obligatorio de cadenas y conservar una distancia prudente con el vehículo que antecede.

PARA TURISTAS

Conducción a la defensiva ante posibles rodados y desprendimientos de rocas y atravesos de agua sobre la calzada. Se recomienda a los turistas, estacionar en los lugares habilitados, de la línea amarilla de la calzada hacia afuera (Berma), para dejar las vías expeditas para su libre tránsito en sus dos sentidos en caso de alguna emergencia. Conservar una distancia prudente con el vehículo que antecede.

Precaución en el kilómetro 97 y 158 de la Ruta CH-115, por deslizamiento de rocas controlado, además de haber trabajos de reparación de erosiones y socavación en esos sectores; habiendo señalética en el lugar.